

**Protokoll der Sitzung der Stadtteilkonferenz „Lebendiges Erbach“
am Donnerstag, 26.01.2017 im Mehrgenerationenhaus
„Haus der Begegnung“**

7. Antrag auf Mitgliedschaft in die STK
8. Termine, Verschiedenes

anwesend: s. Anwesenheitsliste

1. Begrüßung und Annahme der Tagesordnung

Friedrich Burgard begrüßt alle TeilnehmerInnen zur ersten Sitzung im Jahre 2017 und entschuldigt Hardy Scherer. Er wünscht allen Anwesenden alles Gute für das neue Jahr. Die Tagesordnung wird angenommen.

2. Annahme des Protokolls der Sitzung vom 27.10.16

Das Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 27.10.16 wird ohne Änderungswünsche angenommen.

3. Berichte aus den AG`s und PG`s

AG Vereine und Einrichtungen:

Der Weihnachtsmarkt 2016 wurde erfolgreich abgeschlossen und es nahmen 2016 mehr Teilnehmer daran teil. Es ist zu erwähnen, dass es beim Auf- und Abbau auch letztes Jahr kleinerer Probleme gab. Hierzu möchte sich Friedrich Herz nochmal bei der Stadt Homburg für deren Unterstützung bedanken. Der Baubetriebshof übernahm die Reinigung des Platzes.

PG Internet: Derzeit wird eine neue Internetseite erstellt. Das Layout wird in einer Sitzung vorgestellt. Zu dieser Sitzung wird noch eingeladen.

AG Gewerbetreibende und Freiberufler:

Herr Eckert berichtet, dass die Termine für den Stammtisch in Planung sind.

4. Programm Soziale Stadt

F: Burgard begrüßt Herrn Banowitz (Stadt Homburg), er berichtet ausführlich über die Exit Strategie des Programms Stadtumbau West bis zur Hinführung „Soziale Stadt“. Frau Becker berichtet darüber hinaus über noch weitere Gebiete, die abgestimmt werden müssen, wie z. B. Luitpoldplatz, Thomasstraße, Eduarvollmerplatz, Spandauerstraße. Diese Straße sind mittlerweile im Gebiet erfasst worden. Hierbei geht es noch um die genaueren Grenzen, die mit dem Ministerium abgestimmt werden müssen. Dies bezüglich muss im April eine Sitzung der Stadtteilkonferenz stattfinden. Eine Entscheidung darüber wird es am 31. Mai 2017 beim Ministerium geben und damit muss sich die Stadtteilkonferenz befassen. Es wird

vereinbart, dass zu diesem Punkt zu einer Sondersitzung eingeladen wird und die Vorstellung des Gremiums weitergeleitet wird.

5. Darstellung der Bebauung vom Eduard-Vollmar-Platz

Herr Banowitz erläutert die Pläne für den Eduard Vollmer Platz. Das Baurecht wäre schon vorhanden. Die Büste auf dem Platz sollte – wie schon in einer anderen Sitzung der STK – auf einen anderen Platz aufgestellt werden. Diese Entscheidung soll nochmals der Stadt Homburg mitgeteilt werden.

Herr Banowitz teilt mit, dass die Lärmschutzwand an der B 423, im Jahr 2018 errichtet wird, da die Mittel zu diesem Zweck eingeplant sind, zwischen Berliner Straße und Lappentascherstraße oder bis zur L218

6. Antrag auf Mitgliedschaft in der STK

Es liegen derzeit keine Anträge vor

7. Termine, Verschiedenes

02. April 2017 Sondersitzung der Stadtteilkonferenz.

Es stehen in diesem Jahr nochmals Neuwahlen für den Vorstand der STK an. Friedrich Burgard schlägt vor, dass der Vorstand um ein oder zwei Beisitzer erweitert werden soll. Dies sollen sich die Anwesenden bis zu nächsten Sitzung überlegen, ob es sinnvoll ist. Dazu müsste die Satzung auch geändert werden.

Protokollantin: Patricia Delu Geschäftsführerin der STK